



# Elección de juzgadores, un gran retroceso para el país: Moreira

## DE LA REDACCIÓN

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, aseveró que la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación representa “un gran retroceso” para el país.

El legislador priísta advirtió que las consecuencias de estas decisiones de Morena “las pagaremos” en los próximos años.

Recordó el simulacro de votación para el Poder Judicial –que él mismo organizó en septiembre pasado– con el que se pretendía demostrar las complicaciones para organizar la mencionada elección y que, dijo, al día de hoy nadie ha podido debatir.

“No hay tiempo ni dinero para hacer esta elección. Tengo la impresión de que están pensando en

otra barbaridad como que la votación sea por Internet, un gran fraude con sus granjas de elecciones, o por tómbola para decidir ellos quiénes son los elegidos y controlar este país, que si no hacemos algo va hacia una dictadura”, enfatizó el priísta

Prueba de ello, dijo, es que ahora se habla de centros de votación, es decir, agrupar secciones e instalar un solo centro para emitir el voto,

pero éste se encontrará a kilómetros de distancia de muchas comunidades y ejidos.

Aseveró que por este tipo de cosas, Morena “es un partido conservador que está quitando libertades y le da la espalda a la gente, porque está con los oligarcas”.

Y otra muestra de ello, insistió el líder cameral *tricolor*, es que se negaron a abordar en el Congreso la desaparición del Fobaproa.

“

*Creo que están pensando en otra barbaridad, como que el sufragio sea por Internet*